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XIV. Gesdzgebungsperiode 

An fr ag e 

der Abgeordneten Willinger, Steinhuber 

und Genossen 

-""" 

an den Bundesminister für Bauten und Technik 

betreffend Bundesschulbauten in Graz 

Aus verschiedenen Mitteilungen in der öffentlichkeit geht her

vor, daß Sorge besteht, daß die laufenden Schulb~uten in Graz 

für das heurige Jahr nicht so dotiert werden, um einen wirt-

'schaftlichen Baufortschritt zu erzielen. 

Wie bekannt ist, fanden in den letzten tvochen Verhandlungen 

zwischen dem Bundesminister für Bauten und Technik und dem 

Bundesminister für Finanzen über die Freigabe von zusätzlichen 

Mitteln für den staatlichen Hochbau statt. 

Um einen Überblick über die Auf teilung dieser Mittel zu bekommen, 

richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister 

für Bauten und Technik folgende 

An fra g ,e :' 

1.) Wurden bei den Verhandlungen über die Freigabe von zusätz

lichen Mitteln die Grazer Schulbauten entsprechend berück

sichtigt? 

2.) Wie werden diese Gelder auf'die Grazer Bundesschulba\lten 

aufgeteilt? 
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